

BAC



Magdalena Aulina. Mujer apóstol en el corazón del mundo

Presentamos una cuidada edición de la vida de **Magdalena Aulina y Saurina** (1897-1956). La ha preparado **Alfredo Simón**, benedictino y conocedor de fuentes y vivencias de las Operarias Parroquiales, Pía Unión fundada en 1935 que se transformaría después en instituto secular. La obra consta de siete capítulos: el primero, necesario y convenien-

te, presenta el contexto histórico y socioeclesial; el segundo, retrata la infancia de Magdalena hasta los inicios de su apostolado donde se perciben los gérmenes de lo que será su vida y apostolado futuros; el tercero, desvela las intuiciones fundamentales llevadas a cabo en su comarca natal y en Barcelona, donde se determinan las obras e iniciativas apostólicas, educativas y sociales y la vida interior y el acompañamiento espiritual vivido que en su caso fueron determinantes; el cuarto capítulo evoca su desigual relación con los obispos donde destaca la relación y el apoyo recibido de Marcelino Olaechea; el quinto capítulo recoge la expansión de la obra por España, Italia y Francia en la última etapa de su vida y una vez acaecida su muerte; el sexto capítulo, en diez bellas páginas retrata el perfil espiritual y apostólico de Aulina; en el séptimo y último capítulo de la obra, se recogen testimonios sobre ella que se prodigan a lo largo del tiempo. El libro incluye la actualizada relación de obras de Magdalena ya publicadas y los estudios, ensayos y biografías editadas sobre ella. Prologa la biografía Pina Milana, directora del Instituto hasta el pasado verano y se incluyen una muy reciente carta del prefecto del Dicasterio para los Institutos de Vida Consagrada y las Sociedades de Vida Apostólica, João Braz, cardenal

de Aviz y la homilía del arzobispo de Tarragona, Joan Planellas, pronunciada en el aniversario de la muerte de Magdalena en Bañolas, el 14 de mayo de 2022.

Alfredo Simón resume así las influencias originarias: «en primer lugar, la misma parroquia de Bañolas, su apostolado y su párroco; después, en 1912, la vida de santa Gema Galgani, cuya espiritualidad de amor a la Cruz profundizará después con los pasionistas; se tiene constancia posteriormente de su ofrecimiento al Sagrado Corazón de Jesús (1913), de su ingreso en la Tercera Orden Franciscana (1914) y de una especial devoción a la Virgen María (1916). Más tarde conocerá de cerca los Ejercicios Espirituales ignacianos y la importancia del culto divino por medio del beato benedictino Albareda. Todas estas corrientes espirituales subyacen de alguna manera en su vida interior» (p. 333). Todo este fermento dará su fruto en «una síntesis personal original de acuerdo con su carisma particular de consagración y apostolado secular parroquial» (ibíd.). •

Juan Carlos García Domene

Director general de la BAC